
202１年度第 8回理事会議事録 

 

開催日時：令和 3年 12月 21日（火） 16:00～17:00 

開催場所：Webexによるオンライン会議 

出席者：（理事）(議長)久保田光二、齊藤弘幸(OL)、森永春二(OL)、稲葉豊穂、宇賀田栄

次、小林裕敏(OL)、鈴木裕、松村矩雄、村松克己、渡邊治彦   

*「OL」は、オンラインによる出席 

オブザーバー：なし  

委任状：（理事）日詰一幸、漆畑晃司、北川幹根、山口俊一 

事務局：桜井俊秀  

欠  席：（監事）上田和博、吉兼正哲、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

以上会議出席者（委任状含む）１５名 

 

１． 開会 (16:00) 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った。 

【あいさつ要旨】 

・12 歳～64 歳のワクチン接種率が、静岡では２度とも 80％に達しているということで、そ

こにリスク回避の意識の強さを感じる。 

・一時小学校関連でクラスターが発生し、10 万人当たりの感染者数が全国 2～3 番目

位になったが、今では落ち着いており、このまま治まって欲しい。 

・前回の第 1回会員交流会、建設システム（ケンテム）の話を披露いただいたが、大 

変すばらしいと思った。大変参考になり、刺激になった。 

   ・1回目から素晴らしくて次がやりにくいかと思うが、今後第 2回目が来年 1月に開催さ 

れる。会員交流により、規模に関係なく会員がそれぞれ何をやっているかを知ることで、

新しい何かが生み出されるので引き続きやっていただきたい。 

 

２．議事 

（１） 報告事項 

① 事務局報告 

1) クラウドストレージ「セキュア SAMBA」（ストレージテクノロジーズ㈱）オンラインデモ視

聴（12/2 事務局） ⇒ 今後の導入可否について協議事項で協議 

 

2) KYOWAエンジニアリング・ラボラトリー退会届け (12/8) （「退会届」参照） 

 

② 部会（運営委員会）報告 

1) 人材育成教育研修部会 

・「会員交流セミナー『電子契約の動向と今後』」を開催（1/24(月)14:00 オンラ

イン）講師：合同会社ＰＰＡＰ総研) 代表社員 大泰司 章(おおたいし あきら)氏 

・「AWS勉強会」開催 (2/3) 
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2) 人材開拓推進部会 

・「ＩＴパスポート資格取得講座」（1/24～3/14オンラインライブ＆動画配信）SIIA

会員の静岡産業技術専門学校の協力を得て開講が決定し、静岡大学、常葉大

学など県内の大学に告知（添付チラシ参照） 

 

3) ビジネス・マッチング部会 

・「第 2回会員交流会」(1/25（火）17:15～18:15発表者：㈱エル・ティ・エス) 

・「Kintone Café」開催 （2月中に開催を検討中） 

 

（２） 協議事項 

① 本年度事業の進捗について 

運営委員会から本日開催された各部会の報告を基に協議を行った（「運営委員

会会議録」は、４～５ページを参照）。 

【報告を受けて質疑概要】 

（１）今の学生の情報収集 

・「合同説明会」について、中途半端に、無理に開催するのは如何なものか？ と

いう問いから議論が始まり、その論点が「YouTube 等「動画情報」の発信こそが今

の時代に必要という意見があった。 

・今の学生にとって、動画が情報の入り口であり、「ストーリーマーケッティング」の

手法により、知ってもらう、理解してもらわないと、そこで購買行動が止まってしまう。 

・学生がそれを見て、「IT とはこういう意味で自分にとっていいのではないか」という

感覚が生まれると、そこから会社に対する興味が湧いてくる。 

・今の学生は、YouTube のハッシュタグ検索から入る時代で、動画がないと会社

の HPに誘導できない時代。 

 

（２）SIIA としての取組の提案 

・部会内でも、反対はないが動画に対する必要性にあまり理解が進んでいない。 

・本年度予算が使えるのなら、SIIA 自体のイメージ動画（数分間）を作成し、人事

部長やエンジニアが語る短編の動画を作成したら如何か。 

・SIIA としても HPに SIIAの意義や主旨を会員企業に流すだけでも意義がある。 

・今年度できる範囲でやるべきと思う。 

・まだ動画の作成をされていない企業もまだあるので、動画作成を試み、自社の

説明に使っていただきたい。 

・「会員交流会」も、各社の紹介をプロモーションという形でやってみたらという話も

あり、切り口を換えて進めて頂きたい。 

・まず協会が率先して始めたい（イメージとナレーションだけで良い）。。 

・工学系だけでなく、最近では文系学生の応募も増えている。そこへのアプローチ

も必要。学生が気づいていない可能性も。 

        ・関心のない学生、首都圏に向かう学生に対する情報発信を進めたい。 
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     ・静岡大学情報学部にも文系（情報社会学科）の学生は、IT 企業は理系に適わない

という観念をもっているが、動機づけをすればこちらに向いてもらえるので勿体ない。 

・文系の方が適性のある職種もあるということに気づいていない点もある。 

     ・情報・IT 系に行けないと思っている学生に、「みんな参加できる」ということを伝え、

「文系だからこその働き方がある」ことをメッセージとして出せると思う。 

 

② 次年度事業について （「資料①」および「資料②」参照） 

・２０２０年度「アクションプラン策定（Plan）」～２０２１年度「プランの実行（Do）」～ 

２０２２年度以降「プランの評価（Check）」～「プランの改善（Action）」に向けて 

     ・時間がないので、添付資料を各自お読みいただき、次回理事会までに意見をいた 

だきたい。（理事長） 

     ・アクションプラン２０２１の PDCAのうち「Do」の段階にあるので、計画案とプランの整 

合性について確認いただきたい。（事務局長） 

 

③ SIIA事務局用クラウドストレージ導入検討について （「資料③」参照） 

＜セキュア SAMBA＞ https://securesamba.com/ 

     ・人材育成部会から「Google」の提案もあったが、もう少し時間をかけて検討したい。 

・現在事務局が１名で作業していて「ブラックボックス化」しているところをクラウド化で 

防ぎ、共有できることは BCP観点で望ましい。 

・またメール発信も PPAPという暗号でなくクラウドで共有することは、セキュリティー面

で担保され、共有できる仕組みであれば切り替えるべき。（理事長）…全員異議なし 

・年額 18万円がかかるが、来年度開始をめざし更に検討したい（事務局） 

・その仕組みは必要である。（齊藤副理事長） 

 

（３） 連絡事項 

・次回理事会：2022年 1月 25日(火) 16:00～17:00 

・会場は、静岡商工会議所 403号室（ハイブリッド開催） 

 閉会後に「第 2回会員交流会」が同室で 17：15から開催 

 

３．閉会 

森永副理事長のあいさつの後閉会した。（17:00） 

【あいさつ要旨】 

   ・リモート初参加だったが、対面同士の会話に一部聞きづらいところがあった。 

   ・宇賀田理事の話の通り、YouTube等をもっと積極的に使っていくべきと思う。 

   ・ハイブリッド会議を推進したのと同様に、動画も意識的に積極活用する必要を感じた。 

   ・今回提出された、「次年度事業計画案」とアクションプランとの整合がとれておれず、言 

葉の繋がりが感じられない。 

・もっとアクションプランを前面に出した事業計画にすべきだと思った。 

    ・来年はコロナウィルスに翻弄されないことを祈念する。 

https://securesamba.com/
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運営委員会会議録 

 

■人材開拓推進：渡邉部会長 

〇SEセミナー（各大学向け IT講座） 

 静岡大学、常葉大学向けの資格取得講座、SE講座 

 ・資格取得講座 

  ITパスポート取得セミナー＠オンライン 

  -> 1/24～、全 16講座 

  -> 講師：静岡産業技術専門学校 

  -> 集客は静大、静県大、常葉大学等にもご協力いただく 

  -> IPAからも IT資格に関する説明をいただけることになった(文系学生向け） 

    来週打ち合わせの予定 

・現在まで：56名 (約半々）  常葉、静大人文 

 ・今後、協会の PRから始めたらどうか？(提案あった） 

 ・SIIA HP上で YouTube発信を計画中 ⇒ 動画の重要性に気づくことが大事 

〇合同企業説明会 

 -> 2月 14日～18日の間、1日で参加企業の動画等を配信予定 

  後方から始める。Zoomで発信  

  月内に募集開始したい … 集まりには不安 

  

■人材育成教育研修：米良部会長（代理：渡部副部会長） 

〇「高校生との交流会（島田商業高校）」 

 ・2/11(金・祝)予定 

 ・当初（8月）のカリキュラムと同じ内容で実施 

〇先進視察（ワーケーション） 

  費用：特別価格で 22,000円×2泊×8名＝352,000円になった。 

 （1日目：夕食、2日目：朝昼夕食、3日目：朝食、エコツアーを含む） 

 ・日程：下記候補日程から部会で検討する 

 2/22-24 

 2/23-25 

 2/24-26 

 2/28-3/2  

〇技術講座 AWS技術講座 

  2/3で実施 チラシ作成済み  

  12/24までに告知の開始予定 

〇会員ニーズセミナー(電子契約) 1/24決定 

  ・既に募集開始し、12/21時点で 8名申込あり 
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〈次年度企画〉 

〇学校への講師派遣について(次年度) 

  次回検討 

    島田商業高等学校 

    産業技術専門学校 

    大学に向けて？ 

 〇技術講座は引き続き AWS と連携する方向で検討する 

・年初にアンケートとり、次年度は、下記の内容のアンケートにしてはどうか？ 

 ・オブジェクト指向過去受講者への追跡調査の記載項目案 

    別途意見を募る？ 

    業務に役立ったか、後輩への指導に役立った？ 

    社内で展開している？ 

 〇次年度の会員ニーズセミナー 

  ・電子帳簿保存法関連 

     対応システムベンダ複数社のセッション等検討 

 〇3部会活動でのクラウドストレージ活用について 

     Googleで良いのでは？ 

 

■ビジネス・マッチング：磯田部会長 

〇理事会後会員交流について（11/30） 

 -> 1月 25日 17:15～ 30分 1社（LTS） ※最長 1h 

 -> 前回の反省 

   ・理事会前にいすを増設したい 

   ・オンラインの視聴者のためにカメラワークに工夫したい 

 -> 次回 次年度(一般会員から、新会員の城南工業等を打診） 

〇会員交流サイト 

  部会内でスケジュール意識合わせ 

  YouTube利用も検討 

〇Kintone Cafe 

 ・Kintoneのオンサイト勉強会を SIIA主催（サイボウズ協賛）で開催したい。 

  テーマ：電子帳票保存法等 

  時期：2月 8日案で進める 

  対象：SIIA会員に加えて非会員まで広げてオープンに開催 

  場所：「=ODEN」 

  形式 ：オンサイト 

 


